



INFORMATION AUX RESIDENT(E)S ET FAMILLES

L'inflation et la crise climatique font désormais partie de notre quotidien.

Dans ce contexte, l'EHPAD Le Lac est impacté par la hausse des prix de l'énergie. En effet, les factures d'électricité et de gaz pour 2022 vont probablement augmenter de 42 000 €. Aussi, l'établissement se doit de réagir rapidement et mettre en œuvre un plan d'actions qui puisse permettre de répondre efficacement à l'envolée des prix dans les 5 prochaines années.

Ce plan se décline à court terme (2022-2023) :

- Poursuivre le remplacement des ampoules par des LED
- Programmer le fonctionnement du sèche-linge la nuit en tarif réduit
- Limiter au minimum l'éclairage extérieur la nuit. Installer des luminaires solaires
- Maintenir une température de 19°C dans les bureaux et les circulations et moins dans les locaux inoccupés. Pour les chambres des résidents la consigne est de 22°.

Et à moyen terme (2024-2026) :

- La mise aux normes de l'installation d'eau chaude sanitaire dans le cadre du projet architectural

Dans le même temps, l'établissement a sollicité son personnel à la plus grande vigilance en rappelant que les économies qu'ils réalisaient au sein de la structure étaient primordiales pour les résidents et les familles :

- Eteindre les lumières systématiquement chaque fois que possible
- Lever les volets roulants en journée tout en éteignant la lumière
- Ventiler les chambres 15 minutes environ et penser à fermer les fenêtres
- Ne pas utiliser de chauffage d'appoint
- Penser et agir avec l'esprit « économie d'énergie »

Je vous invite également à respecter ces principes lors de vos visites. L'engagement de tous est nécessaire face à cette nouvelle crise.

Très Cordialement

Le Directeur